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略歴

2019年3月 沖縄県内の美容師専門学校卒業後、2019年4月よりHair salon 
BOYFRIENDに就職。

これからの社会を創っていく、入社間もない若手社員のリアルな声をお届
けする新コーナー「 」。

第1回目はHair salon BOYFRIENDスタッフ 玲鳳（Reo）さん（22歳）をご紹介します。

玲鳳（Reo）さん

朝練 ※店休日に出勤して練習することも。

清掃など開店準備

開店

・ご来店のお客様をお席へご案内
・カラー・パーマの道具や液の準備
・タオル洗濯、カットクロス出し
・片付け・清掃など店内環境整備
・電話対応、予約受付
・スタイリスト補助

閉店
清掃、洗濯など
※水曜日は閉店後に練習会 （略して“水練”）～ ごろまで

YouTubeなど動画鑑賞
（ヘアスタイリングなど仕事に関する動画以外にも、趣味のス
ニーカーや服、お笑い、アニメ、歌など幅広く観ている）

玲鳳さんの1日

（ヘッドスパ、シャンプー、マッサージ、スタイリングのアドバイスなど）

帰宅後

休日の過ごし方
ショッピング
（スニーカーや服が好きで、買い物は主にネットだが、マンガ倉
庫やパルコシティにも行く）

週休2日ではあるが、練習のためにお店に出勤することも
ある。



この仕事に就いて良かったなぁ、と思うことはありますか？

幅広い年齢層の方と接するので、いろんな知識を知れたり、いろんな経験
が積めるところですかね。

（ここで店長さん登場！）
お客様から「高校生の子どもの誕生日プレゼントを一緒に選んで欲しい」と、近く
のデパートに一緒に連れて行かれることもあるんだよね(笑)
玲鳳は「若い子はこういうのは選びませんよ」とか「こっちのほうが良いと思いま
す」とハッキリ言う。そこが信頼できると言われて、いろんなお客さんから声かけ
てもらっています(笑)

(笑)自分は喋るのが得意じゃないけど、常連のお客さんが自分の成長を見
ていてくれて「喋れるようになったね」とか「（接客が）上手になった
ね」と気にかけてくれたり、自分が履いているスニーカーを指して「これ、
どこで売ってるの？」とか話しかけてくれて、そこから話題が広がったり
して、楽しいです。

働いてみて、学生と社会人、何か違いは感じましたか？

実習も経験しているので、そこまでは…
就職したばかりの頃は、何やっていいかわからなくて、ただ立っているだけ
だったけど、段々やれることが増えてきて。

自分が1日に接客できるお客様って、7～8人なんですけど、お店の客層が
思ったよりも高くて(笑)自分のおばあちゃんくらいの年齢の方が多くて(笑)こ
こまでとは思ってなかったので、それは、ちょっと、はい、驚きました(笑)

初めての就職先として、今の仕事（職場）を選んだ決め手は何でしたか？

自分は就職活動で、動くのが遅くて…
学校から、「（今の職場が）募集してるから行ってみて」と言われて見学
に来てみたら、店内の雰囲気が合ってると感じたので、そのままここに就
職を決めました。うるさいのが苦手なので、ガヤガヤしていない場所で働
けるというのが、自分には合っていると思いました。

あと、自分は、メンズのスタイリングをやりたいと思ってて、東京はお店
もたくさんあるけど、沖縄にはまだ少なくて。東京に行くこともできるけ
ど、それだと普通だな、沖縄でそれをやってみたい…と考えて今のお店に
就職を決めました。



これからの目標やなりたい自分像はありますか？

できるだけ早くスタイリストになりたいと思っています。でもまだ練習量
が足りない…水練で店長にOKもらうまで頑張りたいです。
また、自分は、高校生の頃から「洋服作りたい」と思ってて。
メンズ・レディース関係無く、服作りはやりたいと思っています。
将来的には、ヘアも含めたメンズのトータルスタイリングをやりたいです。

メンズスタイリングをやっていきたいの
で、アイロンやワックスなどのスタイリ
ング剤は何十種類も自腹で購入し、試し
ている。

ハイトーンカラーでも痛みを抑えて色を
持たせるために、日々のシャンプーなど
セルフケアも自分で色々試している。

スニーカーが好きで、そこからお客さん
と会話が弾むこともあるので、話題の
きっかけづくりとしても、スニーカーに
はこだわっている。

辞めようと思ったことはありますか？

あー、それは無いですね。
条件が合っている（騒がしくない場所で働ける、好きな服が着れたり、や
りたいことをやらせてもらっている、自分の夢に近づいている）からだと
思います。

出勤前に、自分の髪を自分でスタイリングしたり、好きなスニーカーを履
くことでモチベーションをあげたりしています。

玲鳳さんのポーチの中身



そんな店長さんは「みんなから可愛がられ
てほしい」と玲鳳さんに期待を寄せます。
店長さんご自身も長きに渡って東京で活躍
されていたこともあり、玲鳳さんが「自分
に合っている」という理由の中には、働く
場所は沖縄でも、東京の情報やその雰囲気
が味わえる点もあるのかな？と思いました。
決して口数が多いわけではないけれど、ポ
ツリ…と紡ぎだすひと言ひと言から、玲鳳
さんの夢や想いが伝わってきます。

沖縄では数少ない、メンズのヘアも服も
トータルでスタイリングするプロデュー
サーの誕生が楽しみですね！！

「 」では入社間もない若手社
員のリアルな声をお届けします。
連載は不定期ですが、次回もお楽しみ
に！！

現在就活中の学生や、一般求職者、玲鳳さんと同じように新入社員として働く
若者へのエール、アドバイスなどがありましたら、お願いします。

働きはじめると多少なりとも壁にあたると思います。
自分の場合は、「好きな方向」「人のやっていない方向」を選んで、沖縄
では数少ないメンズのトータルスタイリングができる場所に近い、今の仕
事を選びました。

そういうことを必要としている人が目に留めてくれたら自分も嬉しいな
…気にかけてくれる方向は…？と考えたときに、同じような店がいくつも
ある東京よりも、沖縄でやる方が目立ちやすいと考えました。
「好き」だと乗り越えていけるけど、「嫌い」だと乗り越えていけないと
思います。

インタビューは店休日に行いました。その日も朝練があったとのこと。休日返
上で夢に向かって頑張る玲鳳さんの姿がありました。

店長さんも玲鳳さんのポーチの中身を見せてくれたり、ヘッドスパ中の写真を
撮ってくださったりと全面協力！！インタビュー中も、玲鳳さんのエピソード
をいくつも教えてくださいました。

Hair salon BOYFRIEND
〒900-0015沖縄県那覇市久茂地1-3-6
TEL/FAX：098-861-1393
営業時間：水・木 11:00～20:30／金 11:00～21:00／日・祝 10:00～19:00／土 10:00～20:00
定休日：毎週月曜日・火曜日
URL:https://www.boyfriend-okinawa.com/

https://www.boyfriend-okinawa.com/


リゾート地で行う結婚式「リゾート

ウェディング」。人気度ランキングで、

ハワイに次ぐ人気の高さを誇るのが沖縄

です。

年々リゾートウェディング実施組数は

増加しており、ここ20年で約85倍とい

う驚異の伸び率。チャペル数も増え、現

在では40もの施設が各地に点在していま

す。

沖縄への経済効果も大きく、リゾート

ウェディング顧客の県内消費額は244億

円を超えると推計されています。

また、「結婚式を挙げた思い出深い場

所」として沖縄に思いを寄せたお客様が、

観光へのリピーターになる可能性が高く、

その潜在的なニーズが、沖縄経済に対す

る「未来への投資」になると内間さんは

説明します。

今年は新型コロナウイルス感染拡大に

より、結婚式の中止・延期、海外への渡

航や参列人数などの制限を余儀なくされ

ました。

一方で、WEB相談サービスや、結婚式

のライブ配信といった新たなサービスに

よって、遠方のお客様にサービスの幅が

広がるというメリットが生まれています。

加えて、Withコロナによる生活様式の

変化が、リゾートウェディングにとって

追い風になっていることも。少人数スタ

イルや、カップル2人だけで行うフォト

ウェディングへの需要が高まり、列席数

の多い一般式場からリゾートウェディン

グへと注目が集まる傾向にあるようです。

心配なのは、日本が直面している少子

高齢化による婚姻組数の減少。このまま

ではウェディング業界が衰退する可能性

も。そこで、リゾートウェディング率が

まだまだ低い中国大陸などの東アジア

マーケットに期待が寄せられています。

リゾートウェディング業界の魅力

11月11日に行われた業界セミナー「リゾートウェディングの魅力」。
講師を務めた、沖縄ワタベウェディング株式会社の内間ゆり絵さんの
お話から、リゾートウェディング業界の今に迫ります！

業界セミナー

mini

沖縄とリゾートウェディング

Withコロナが追い風に

リゾートウェディングの現在



リゾートウェディングは、現地に直接

下見に行けないお客様が多いため、日本

各地にある専用サロンで、ウェディング

プランナーがお客様と打合せを行います。

ここで重要なのが、現地チャペルコー

ディネーターとの連携。

当日は、チャペルコーディネーターに

進行を任せるため、プランナーは、認識

のズレが起きないよう、正確に打合せの

内容を共有する役目があります。

また、チャペルコーディネーターは、

当日のまとめ役。予期せぬことが起こっ

た場合も、臨機応変に対応するため、

とっさに判断できる力が求められてくる

そう。

ほかにも、様々な職種のスタッフが結

婚式を支えています。

お客様の忘れられない一日となる日に

かける思いを、内間さんは「お客様の人

生に一度の日を背負っているという覚

悟」と表現していました。「失敗は許さ

れない」というプレッシャーと戦いなが

らも、ひとりひとりの責任感が、チーム

の結束力に繋がっています。

気になるのが、現場デビューまでの道
のり。内間さんの経験を伺ってみると、
まずは研修でブライダルの知識を学び、
その後、適性や能力をみて配属先が決ま
るとのこと。
エルダーといって、先輩社員が新入社

員につき、二人三脚でトレーニングする
そう。「２～3カ月ほどで独り立ちする
人が多い」と話します。

女性スタッフの多いイメージがありま
すが、ワタベウェディングさんの場合、
社員の4割は男性。入社後はウェディン
グプランナーやチャペルコーディネー
ターからスタートすることが多いようで
す。

①研修
②先輩社員とトレーニング
③先輩と交代しながら式を担当
④独り立ち

チームの結束力

新人のお仕事

リゾートウェディングのお仕事

式を担当するまでの道のり

ドレスコーディネーター
…衣装専門のプランナー

フローリスト
…会場の装飾

エディター
…映像編集者

フォトグラファー
…写真撮影

ヘアメイクアーティスト
…新郎新婦のヘアメイク

パーティコーディネーター
…食事会の料理進行

キッチンスタッフ
…食事の調理



ウェディングのお仕事で感じるやりが

いは何といっても、「お客様から重みの

ある『ありがとう』という言葉」と内間

さん。多くの人の幸せな時間を作る仕事

を通して、社会の誰かのためになってい

るんだと実感できたそう。

ウェディング業界の役目は「家族を大

切に想い、パートナーを大切に想う。そ

の想いを“カタチ”にする」こと。

社会の仕組みや家族のかたちがどんな

に変わろうとも「お客様が結婚式を通し

て『家族に感謝を伝えたい』という想い

は今も昔も変わらないはず。その一生の

思い出の時間に私もいられることが感慨

深い」と話して下さいました。

この業界を目指す上で必要なスキルは

何なのか聞いてみると、新卒に関しては

「入社前のスキルというより、自分の強

みをどう会社に活かしていくか」が重要

とのこと。「いろんな経験からどういっ

た自分をアピールできるか、語れるエピ

ソードを持っている人は魅力に感じる」

と話しました。

志望する前にまず、自分の性格や経験

を掘り下げて、強みを知ることが大切で

すね。

内間さんによると、プランナーを目指

してウェディング業界を志望する方が多

いそう。「プランナーは提案力だけでな

く、ヒアリング力も大事。相手の本心を

くみ取るために、家族や友人の話を聞く

練習をしてみては」とアドバイス。

世の中のトレンドが早いスピードで変

化している今、「トレンドを結婚式にど

う絡めていくか、という発想を持ってお

くと、入社してからもいろんな提案がで

きるのでは」とのこと。

お客様となるカップルが、今どんな結

婚式スタイルに注目しているのか知るに

は、SNSの投稿やハッシュタグも一つの

目安になるようです。

コロナの影響で社会が一変した今、先

行きが見えない雇用状況に不安を感じる

人も多いかと思います。内間さんは「コ

ロナの影響から、第二新卒の方や既卒三

年以内の方を採用する企業も今後増えて

くるのでは。暗くとらえ過ぎず、いろん

な業界をゆっくり見られるチャンスと

思って、前向きに就活を楽しんで欲し

い」と就活生にエールを送りました。

働くときに大切なこととは

内間 ゆり絵さん
沖縄ワタベウェディング株式会社
（人事総務部人材開発チーム）

写真提供協力：沖縄ワタベウェディング株式会社様

「ありがとう」の重みとやりがい

どんな情報に目を向けるか

ウェディング業界を目指すには

いろんな業界をじっくり見る機会に



タイトル・対象 日時・場所 主催・お問い合わせ

【沖縄会場】
インターンシップ＆業界研究セミナー
2022年大学院・大学・能開大・短大・高専・専門学校・

卒業予定者対象

1月 16日 (土)
13:00～17:00
沖縄コンベンションセンター会議棟

アグレ新卒 インターンシップフェア
（合同企業説明会）
2022年卒業予定の大学（院）・短大・専門・高専・能開

大の学生及び第二新卒者

1月 19日 (火)
13:00～17:00
沖縄コンベンションセンター展示場

【地域特化型】適職発見フェア
那覇市・南部エリアのお仕事
すべての求職者（新卒学生含む）

1月 21日 (木)
13:15～17:00
沖縄産業支援センター

オンライン企業説明会
2022年卒大学院・大学・短大・能開大・高専・専門学
校卒業予定者

1月 22日 (金)
13:00～

【地域特化型】適職発見フェア
沖縄市・中部エリアのお仕事
すべての求職者（新卒学生含む）

1月 22日 (金)
13:15～17:00
沖縄市民会館

（第3回）パワフルサポート合同就職説明
会・面接会
2021年卒業予定の高校・大学・短大・専門学生・高等
専門学校生等、新卒3年以内の未就職者

1月 27日 (水)
11:00～16:00
沖縄コンベンションセンター展示棟

※詳しくは、沖縄県キャリアセンターホームページ「イベントカレンダー」に掲載

適職発見プロジェクト
事務局

098-860-8900

主

問

電

沖縄県

主 問 電電話番号お問い合わせ主催

電

琉球新報社

㈱琉球新報開発

098-865-5270

主

問

㈱求人おきなわ

098-862-2490

主

問

電

㈱求人おきなわ

※掲載情報はWeb掲載日以降の情報です。

「納得の内定」をめざす就職活動1冊目の教科書
就活塾キャリアアカデミー著（KADOKAWA)

適職発見プロジェクト
事務局

098-860-8900

主

問

電

沖縄県

電

琉球新報社

㈱琉球新報開発

098-865-5270

主

問

主

問

電 098-865-5270

パワフルサポート事務局
（㈱琉球新報開発 内）

沖縄県商工労働部
雇用政策課

「就職活動、何からはじめたらいいかわからない…」という
方にオススメ！
自己分析から内定後のマナーまで、就職活動を幅広くカバー
した1冊です。
「何を」「いつ」「どのくらい」やればいいのか全くわから
ない時は、この本で就活の流れを掴んで、ポイントをおさえ
てみることから始めてみませんか？
限られた時間の中で、効率よく就活するコツを学べます。

https://www.career-ce.jp/calendar/


参加
無料

参加
無料

ここで再確認！名刺交換
2月 4日 木

10:30～11:30 定員 8名

応募書類を書く前に 14:30～15:30

定員 12名

今さら聞けないビジネスマナー
2月 12日 金

10:30～11:30

就活開始！・・・その前に 14:30～15:30

ビジネスコミュニケーション
2月 19日 金

10:30～11:30

職務経歴書作成のポイント 14:30～15:30

電話応対マナー（基礎編） 2月 24日 水 14:30～15:30

面接試験を受ける前に
2月 26日 金

10:30～11:30

履歴書作成の基本ルール 14:30～15:30

・沖縄県雇用政策課
・㈱りゅうせきフロントライン
・沖縄県キャリアセンター

〒900-0021

沖縄県那覇市泉崎1丁目20番1号

カフーナ旭橋A街区6階
グッジョブセンターおきなわ内
（沖縄県キャリアセンター）

098-866-5465
〈お問い合わせ先〉

利用時間/平日 9:00～17:00

休館日/土日祝日、年末年始

〈編集・発行〉

●15歳からおおむね40代前半の方

●グッジョブセンターおきなわ内研修室

対象

場所

最新情報
はこちら

セミナー

職業への興味と自信発見！ 2月 3日 水 10:30～11:30 定員 6名

自己分析 ワークで自分再発見！ 2月 10日 水 10:30～11:30 定員 6名

面接のポイント 2月 17日 水 10:30～11:30 定員 6名

自己分析のはじめの一歩 2月 17日 水 14:30～15:30 定員 6名

仕事選びのポイント 2月 24日 水 10:30～11:30 定員 6名
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